

Déclaration liminaire CHSCT :

La situation actuelle est inédite, nous sommes d'accord nous ne pourrions pas rester confinés jusqu'à un éventuel vaccin, il va falloir penser à l'école autrement et apprendre à vivre avec ce virus

la majorité des enseignants l'ont compris ils sont prêts à s'adapter une fois de plus dans l'intérêt des élèves, mais il faut leur faire confiance et leur donner les moyens

La communication du ministère qui s'enchaîne depuis plusieurs jours ,suscite doutes, angoisses et confusions et sont plutôt de nature à décourager même les meilleures volontés

Dans cette situation, le Sgen-CFDT ne se retrouve

■ ni dans la démagogie d'un **syndicalisme de la panique**. Toute peur individuelle est légitime mais n'en faisons pas pour autant notre boussole collective.

■ ni dans l'autoritarisme d'une **remise en route** qui ne serait pas négociée localement dans la proximité et serait **imposée** aux personnels.

Les enseignants du 1D ne sont ils pas en classe cette semaine à distance avec leurs élèves ? Pourquoi leur demander alors d'organiser la rentrée ? Tout simplement et vous le savez parce que la seule journée qui est prévue lundi prochain ne suffira pas pour penser et organiser correctement avec tous les partenaires les conditions de la reprise. Une semaine au moins et nécessaire !

Comment pouvons-nous également demander aux collègues d'assurer à la fois la classe en présentiel et en distanciel alors que notre ministre a clairement dit le contraire ?

Comment peut-on demander d'évaluer ses élèves dès la fin de la première semaine ?

D'autres catégories de personnels souffrent... il s'agit des AESH, (déjà méprisés financièrement) des psy EN., des personnels administratifs..

Le protocole ne les cite jamais ou rarement, allons-nous pouvoir répondre à leurs craintes?

Nous avons la naïveté de croire qu'après cette crise sanitaire la société, notre administration reconnaîtraient enfin le professionnalisme des collègues et leur témoignerait d'une confiance, sans faille, que l'école évoluerait différemment... mais Aujourd'hui nous avons l'impression que tout repartira comme avant malheureusement